

Ein Sommerkonzert im Doppelpack

ZORNHEIM - Unter dem Motto „Gemeinsam Großes schaffen - eine neue Orgel für St. Bartholomäus Zornheim“, stand auch das diesjährige Sommerkonzert des Orgelbauvereins Zornheim. Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, den Auftrag zum Bau der neuen Klais-Orgel für das Gotteshaus in Zornheim noch in diesem Jahr erteilen zu können. „Die Corona-Pandemie hat uns ganz schön ausgebremst und viele der für das 125jährige Jubiläumsjahr der Kirche geplanten Veranstaltungen platzen lassen“, bedauerte Christiane Herz, 1. Vorsitzende des Vereins. Aber man habe sich - das Ziel fest vor Augen - doch noch das ein oder andere Highlight für 2020 einfallen lassen, informierte Herz. So auch das, wegen der begrenzten Zuschauerzahl, als Doppelfolge dargebrachte Sommerkonzert. Die sieben Musikerinnen und Musiker hatten für das kurzweilige Programm ihre ganz persönlichen Lieblingslieder zusammengestellt und trafen dabei auch voll und ganz den Geschmack des Publikums. So erklangen die ausdrucks-starken Stimmen von Sopranistin Christiane Herz, Altistin Katrin Heubach, Tenor Manfred Götz und Bass Hermann Stadtmüller in Liedern wie „Ich lobe meinen Gott von ganzem Herzen“, „Tanzen, ja tanzen wollen wir“, „Wie ein Fest nach langer Trauer“, „Herr, du bist die Hoffnung“ und vielen mehr.

Musikalisch begleitet wurden die Sängerinnen und Sänger durch das virtuose und überzeugende Spiel von Christine Klein an der Querflöte, Nicola Gilles an der Violine und Jörg Leuninger am Keyboard.

Eine Stunde voll wunderbarer Musik ließ das Publikum für eine Weile, trotz der von allen eingehaltenen Abstandsregeln, die aktuelle Situation vergessen. Sie sorgte gerade in diesen Zeiten für einen Kulturgenuß der besonderen Art. Die Zuhörer, unter ihnen auch Landrätin Dorothea Schäfer und Peter Eugen Eckes, Vereinsmitglied und Unterstützer, bedankten sich dafür mit großem Applaus.

Die nächste Veranstaltung des Orgelbauvereins findet in der Kirche St. Georg in Nieder-Olm statt. Dort wird am 3. Oktober 2020 um 18 Uhr der Regionalkantor des Bistums Mainz, Dan Zerfaß, an der Orgel „Perlen des Barock“ vorstellen. Er spielt unter anderem Werke von Bach, Böhm und Couperin. Der Eintritt ist frei, aber um Anmeldung wird unter orgelbauverein@st-franziskus.net gebeten.

Von Annette Pospesch